I. La Mesa Redonda: Situación y Perspectivas del Liderazgo de las Mujeres en el Movimiento Sindical y Gremial en Venezuela, se efectuó el día 20 de noviembre de 1992, en el Auditorio de la Biblioteca Simón Rodríguez de Caracas.

El evento fue organizado y convocado por la Comisión Femenina Asesora de la Presidencia de la República (COFEAPRE), hoy Consejo Nacional de la Mujer. Las coordinadoras fueron las Dras. Adícea Castillo y Elia Borges de Tapla, quienes entonces eran miembras de la COFEAPRE, donde actuaban: como responsables de las Subcomisiones de "Mujer, Economía y Trabajo" y "Organización, Participación y Liderazgo", respectivamente.

La relatoría quedó a cargo de la Prof. Yris Martín Márquez y la moderación fue realizada por la Dra. Adícea Castillo. A la actividad asistieron representantes de confederaciones y gremios de gran relevancia, entre los que se contaban, la Confederación de Sindicatos Autónomos (CODESA), la Confederación General de Trabajadores (CGT), la Central Unitaria de Trabajadores de Venezuela (CUTV), el Colegio de Bioanalistas de Venezuela, y las asociaciones de empleados de la Universidad Central de Venezuela y de la Universidad Simón Bolívar.

El propósito de la Mesa fue discutir sobre el estado actual y las potencialidades del liderazgo de las mujeres en